



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y del Gobierno venezolano, extiende sus más sentidas palabras de condolencias al Pueblo y al Gobierno de la República de Cuba, con motivo del sensible fallecimiento del compañero Julio César Gandarilla Bermejo, Ministro del Interior de ese hermano país.

El vicealmirante Julio César Gandarilla Bermejo desempeñó importantes responsabilidades desde el triunfo de la Revolución Cubana en el año 1959; ejerciendo funciones como jefe de la Contrainteligencia Militar, miembro del Comité Central del partido Comunista de Cuba (PCC) y diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Las venezolanas y los venezolanos reconocemos en este hijo ilustre de la Patria de Martí y de Fidel, un ejemplo ineludible de lucha, patriotismo y férrea defensa de la dignidad y la autodeterminación del hermano Pueblo cubano, a cuya causa sirvió fielmente; al tiempo que nos solidarizamos con los familiares de este alto funcionario, y con el Pueblo y Gobierno de la República de Cuba, por su lamentable desaparición física.

¡Honor y Gloria al Vicealmirante Julio César Gandarilla Bermejo!

Caracas, 24 de noviembre de 2020